



Libur Sekolah, Layanan KTP Digencarkan

YOGYA (KR) - Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindikcapil) Kota Yogya bakal menggencarkan layanan jemput bola KTP elektronik selama libur sekolah. Terutama layanan perekaman hingga penertiban KTP elektronik melalui armada drive thru yang diterjunkan ke wilayah.

Kepala Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dindikcapil Kota Yogya Trisminingsih, berharap warga dapat memanfaatkan pelayanan yang diberikan dengan sebaik mungkin. "Kami terus melakukan jemput bola dan rutin menyediakan pelayanan di wilayah untuk drive thru KTP elektronik. Bahkan untuk warga yang memiliki keterbatasan seperti keterbatasan fisik, sakit, para lansia dan difabel tetap kita layani dengan jemput bola, walaupun satu orang yang kami layani untuk melakukan perekaman," jelasnya, Kamis (23/5).

Hingga saat ini capaian perekaman KTP elektronik bagi penduduk Kota Yogya sebenarnya sudah cukup tinggi yakni mencapai 99,6 persen. Akan tetapi pihaknya akan terus memfasilitasi layanan jemput bola hingga semua hak masyarakat berkaitan administrasi kependudukan dapat terfasilitasi. Apalagi jumlah penduduk wajib KTP setiap tahun juga terus bertambah.

Trisminingsih menambahkan untuk pelayanan perekaman KTP elektronik dikhususkan bagi penduduk wajib KTP pemula yakni sudah berusia 17 tahun. Meski demikian, anak usia 16 tahun juga bisa melakukan perekaman, hanya KTP elektroniknya baru akan bisa diserahkan ketika sudah berusia 17 tahun. "Walaupun nanti pada saat libur sekolah, kami tetap melayani jemput bola karena fokus kami juga kepada anak-anak yang sudah wajib KTP namun belum melakukan perekaman. Pelayanan KTP elektronik ini juga bisa dilakukan di Mal Pelayanan Publik (MPP) Kota Yogya maupun di Kantor Dindikcapil Kota Yogya," imbuhnya.

Dirinya juga berharap seluruh penduduk Kota Yogya mampu tertib administrasi kependudukan. Selain tidak ada pungutan biaya atau gratis, akses layanan juga sangat mudah. Apalagi pada era digital saat ini administrasi kependudukan menjadi aspek yang sangat penting. "Sampai saat ini kendalanya hanya dari kesadaran masyarakat. Kami sudah memberikan berbagai macam pelayanan yang bisa diakses dengan mudah agar masyarakat mendapatkan kemudahan. Harapannya masyarakat juga sadar untuk melakukan perbaikan ataupun pembaharuan administrasi kependudukan mereka," ungkapnya. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005